

Bleckeide, d. 9. VI. 36.

Schreuerter Herr Professor!

Haben Sie vielen Dank für Ihren sehr lieben und  
sehr berührenden Brief. Natürlich bitte ich nun sogar noch  
über die Konsolidierung, die Sie mit H. des Hobel's ausgesprochen.  
Hier auch Ihre Kritik! Verstehen Sie wohl u. Recht z. B. den Strom  
Eindrücke eines gewissen „Sterilität des ganzen Untersuchung“  
Eine Bestätigung dessen, was ich selbst immer aufgrund u.  
auch auf Seite 7 der Konsolidierung der Notwendigkeit des Nachweises  
der Konsolidiertheit der Konsolidierung mit Blecke  
rechneb. Hätte ich die Konsolidierung nach Baltmannschem Muster „fruchtbar“  
gestaltet, dann wäre sie wohl gegen Ihre Stimme ausgeworfen worden,  
denn dann wäre mir gewiß auch nichts hier u. wieder jenes Ton  
der Konsolidierung unterlaufen, an dem die Fakultät so starke  
Kritik malte. Ich sage nicht, von der Möglichkeit solcher gewölf-  
ner theologischer Erkenntnis keinen rundenlichen Gebrauch gemacht  
zu haben. Hätte ich aber die sehr edel u. ausgefallen geführte  
„Gerechtigkeit“ gegenüber den Möglichkeiten einer so platonischen  
Theologie in „fruchtbarer“ Weise nicht weiter ausgeföhrt u. hätte  
ich in diesem Sinne etwas „Neues“ hervorgebracht, dann wäre u. E.  
auch das erst recht nichts Neues gewesen. Es ist aber doch offen-  
bar eine der theol. Konsequenzen, wenn allgemeine Konsolidiertheit  
Erkenntnis, das u. wirksame solches „Gesetz“ notwendig „sterbt“  
Rechtsanwälten. Sollte da nicht eine entsprechende Disputation  
am Platze sein, die Sch. unter diesem Gesichtspunkte bedachtet,  
unter dem es keiner bestreiten kann, daß eine bestimmte Behandlung noch nicht

durchführlich behandelt wurde? -

Es ist klar, daß ich man diese Befreiungserklärung mit  
Sicherheit u. kein Brummenrotes Versprechen unter mir habe.

Selon seit längerer Zeit habe ich nur vorgenommen, fürstliche Räume des  
Hofes zu buchern, fürt die sich mehr Ihnen nur  
so gütig angebotenen Rat zu gebrauchen bei? den beiden Werke.

Vorher habe ich nur noch die sehr dringliche Bitte an Sie, mir  
ein kurzes wiges Urteil über die Hölle? darstellen zu wollen.

Ein solches könnte mich bei Vorlegen des Hölle? zum Schrecken. Es  
muss sehr durchdrückend sein, besonders weil es gelesen wird, was  
für die ganze Hölle? Maschinen lädt Meist nicht geht. Aber auch  
sonst würde ein solches Urteil eine gewisse „Rehabilitierung“  
vor denen bedeuten können, die so freundig hera? waren, nur  
durch äußerliche die Pönitzen zu ermöglichen.

Mit ergebenem Grapfe

Seine Eile Ihr dankbarer

Gottlieb Heßmeier